

Productos Peligrosos de Uso Doméstico

Productos peligrosos de uso doméstico (HHP por sus siglas en inglés)

Eventos SOLO para HHP **sábados: 12 de julio y 8 de noviembre 2025**

9am a 1pm. El resto del centro (incluido el edificio) estará cerrado. Solo los residentes de los 7 pueblos que son miembros del programa pueden traer HHP. Por favor tenga su identificación lista.

Precios HHP:

Tarifa mínima	Hasta 3 galones o libras	\$?
Media carga	>3 a 10 galones o libras	\$?
Carga completa	>10 a 25 galones o libras	\$?

Si tiene más de 25 galones/libras o un artículo altamente tóxico/peligroso, comuníquese con nosotros a través del sitio web o llame al (978) 464-2854 y díganos lo que tiene, cuánta cantidad y los tamaños de los recipientes para que podamos asesorarle sobre cómo empacarlo de manera segura y programar un horario para que lo traiga.

No traiga pintura de látex o acrílica a los días de HHP a menos que sea resina alquídica. Puede desechar las latas de pintura de látex secas que no sean alquídicas en la basura habitual.

No mezcle artículos. Dejar en el envase original si es posible.

Empaque los artículos para que puedan examinarse/contarse fácilmente al registrarse. Se asume que todos los recipientes están llenos.

Todos los materiales deben colocarse en el baúl o cajuela, la plataforma de la camioneta o el área de carga trasera. No se tomarán materiales del interior de los vehículos y no se podrán entregar materiales por la ventana.

Productos Peligrosos de Uso Doméstico

Los recipientes no serán devueltos. Estos se consideran contaminados por el material que llevan. Planifique con anticipación para traer contenedores de plástico o cajas de cartón que no quiera recuperar. Vierta gasolina en otro recipiente seguro si desea conservar sus recipientes o bidones de gasolina.

No podemos aceptar residuos de empresas comerciales. Utilice vehículos personales para el transporte para evitar malentendidos. Si tenemos motivos para sospechar que el material es de uso comercial, tenemos el derecho de negarnos a aceptarlo.

En estos 2 sábados adicionales, el resto del centro está CERRADO.

PRODUCTOS QUE SIEMPRE SE ACEPTAN EN DÍAS NO HHP: Residuos peligrosos universales, como bombillas y tubos fluorescentes; Las baterías domésticas, los termómetros y los termostatos se pueden dejar en Center Circle cualquier día que el centro esté abierto al público. Las baterías de automóviles, los tanques de gas propano, los extintores de incendios, los aparatos electrónicos y los electrodomésticos con refrigerantes se pueden dejar en North 40 cualquier día que el centro esté abierto al público (algunos de estos artículos tienen un costo). No tiene que almacenar esos artículos para un día de recolección de HHP.

PRODUCTOS QUE NUNCA SE ACEPTAN: Medicamentos recetados, objetos punzantes/aguja, municiones, explosivos o bengalas. (Consulte los sitios web de su ciudad para obtener información sobre dónde llevarlos) Tampoco aceptamos material radiactivo o desechos que contengan bifenilos policlorados (PCB por sus siglas en inglés).